

Volksstimme

Volksstimme vom 20.02.2017

Exotisch bunt und vielfältig

Halberstadt (sc) • Exotisch geht es zu beim nächsten Abendvortrag des Heineanums. „Auf der Suche nach dem Helmkasuar“ heißt es am morgigen Dienstag, dem 21. Februar, ab 19 Uhr im Vortragsraum der Museen am Domplatz.

In einem Bildervortrag berichtet Dr. Bernd Nicolai von Eindrücken und Erlebnissen während einer Urlaubsreise entlang der Ostküste Australiens. Im Mittelpunkt stehen dabei zwar vogelkundliche Beobachtungen von sehr bunten und ausgefallenen Vogelarten wie dem Lachenden Hans, Glücksschwalbe oder eben dem Helmkasuar, doch kommen auch andere tierische und naturkundliche Feststellungen zur Sprache oder als Fotobelege zur Ansicht. Nicolai war mit dem Auto in Australien unterwegs, mehr als 4700 Kilometer legte er zurück.